

MENSAJE A LA NACIÓN DEL PRESIDENTE DE MÉXICO

En su mensaje tradicional de Año Nuevo, el Presidente Enrique Peña Nieto destacó los principales resultados de su gestión, así como los propósitos que se vislumbran para el presente año:

- En los tres primeros años de esta administración, se han generado más empleos formales que en el mismo periodo de cualquier gobierno anterior.
- La inversión extranjera también ha alcanzado niveles récord; somos el principal motor económico de América Latina.
- En 2015, el desempleo disminuyó y la inflación fue la más baja de la historia.
- 98 de los 122 delincuentes más peligrosos, ya no representan una amenaza para la sociedad.
- Desde el 1° de enero, por primera vez en 24 años, bajó el precio de las gasolinas y el diésel.
- Volvieron a bajar las tarifas eléctricas que pagan los hogares, comercios e industrias del país.
- En 2016, se mantendrá el precio de la leche LICONSA; incluso bajará su costo en zonas de alta marginación.
- Este año, se va a mejorar los servicios del IMSS y el ISSSTE, reduciendo tiempos de espera en la atención de emergencias, programación de cirugías y consultas de medicina familiar.
- El INFONAVIT otorgará más de 500 mil créditos para compra o mejora de vivienda.
- Con el Programa “Cuarto Rosa”, se construirán 400 mil cuartos para ampliar las viviendas de sus derechohabientes y las de familias de escasos recursos.
- Ya está operando el nuevo programa Escuelas al CIEN, para mejorar y remodelar las instalaciones de miles de centros escolares.
- En el próximo ciclo escolar, se pondrá en marcha el Programa Nacional de Inglés.
- Habrá más becas e intercambios para que al menos 30 mil jóvenes puedan ir a estudiar a Estados Unidos este año.
- Igualmente, quienes quieran poner un negocio, tendrán el respaldo de Jóvenes Emprendedores Prosperando y el Programa Crédito Joven.



Foto: Presidencia de la República

PRESIDENTES DE MÉXICO Y PANAMÁ SOSTIENEN ENCUENTRO



Foto: Presidencia de la República

En el marco de la IV Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) celebrada en Quito, Ecuador el 27 de enero, el Presidente Enrique Peña Nieto sostuvo un productivo encuentro con el Presidente Juan Carlos Varela.

En dicha reunión, ambos mandatarios se congratularon por la reciente celebración de la Quinta Reunión Binacional México-Panamá, que se llevó a cabo en México el pasado 26 de noviembre, y destacaron la importancia de avanzar en los temas prioritarios de la agenda bilateral, regional y multilateral, entre ellos la promoción del Tratado de Libre Comercio entre ambos países, vigente desde el 1° de julio de 2015.

El Presidente de México reconoció los avances en la ampliación del Canal de Panamá, que permitirá el tránsito de los llamados buques post Panamax, tres veces más grandes que los que cruzan actualmente dicha vía interoceánica. En 2014 Panamá se ubicó como el cuarto socio comercial de México en Centroamérica y es el principal inversionista de esa región en nuestro país. La Inversión Extranjera Directa acumulada de Panamá en México, entre 1999 y junio de 2015, ascendió a 1,047.1 mdd.

REUNIÓN DE EMBAJADORES Y CÓNSULES DE MÉXICO: Una oportunidad para posicionar a México en el escenario internacional



Foto: S.R.E.



Foto: S.R.E.

Cada inicio de año, los Embajadores y Cónsules de México se reúnen en la sede de la Secretaría de Relaciones Exteriores para hacer un análisis de la labor de la política exterior en el año anterior y discutir las prioridades de la diplomacia mexicana en el año que comienza. Del 4 al 8 de enero último, se llevó a cabo la XXVII Reunión de Embajadores y Cónsules 2016 (REC16), misma que fue inaugurada por la Canciller Claudia Ruiz Massieu. Los Jefes de Misión pudieron asistir a interesantes conferencias y talleres dictados por miembros del Gabinete, Gobernadores, empresarios, líderes de opinión y académicos sobre temas tan diversos como la fortaleza de la economía mexicana, las oportunidades de la diplomacia cultural, técnicas de negociación, entre otros temas. Esta edición de la REC reunió a más de 150 representantes de la diplomacia mexicana en los diferentes países y ciudades del mundo donde además se realizaron encuentros regionales: América Latina y el Caribe; Asia-Pacífico, Europa y África, sí como Medio Oriente, Asuntos Multilaterales y de Derechos Humanos.



Foto: Ministerio de Gobierno

La presentación del programa "Renovación Personal" se realizó en la sede del Ministerio de Gobierno y se realizó con el apoyo de la O.E.A.

BAJA CALIFORNIA Y PANAMÁ SE UNEN PARA PREVENIR Y COMBATIR LAS ADICCIONES

El pasado 20 de enero, expertos del Instituto de Psiquiatría del Estado de Baja California (IPEBC) presentaron ante el Ministro de Gobierno de Panamá, Milton Henríquez, el proyecto "Renovación Personal" para tratar la adicción a las drogas en la población penitenciaria. La presentación de este proyecto en Panamá fue propiciada por la Organización de Estados Americanos (OEA). Como resultado de esta iniciativa, una comisión del Sistema Penitenciario panameño realizará una visita de trabajo a México para visitar algunos penales del Estado de Baja California donde se lleva exitosamente el programa "Renovación Personal". Fernando José Bravo, Director del Programa de Adicciones del IPEBC reiteró la disposición de su institución para emprender acciones de capacitación a funcionarios panameños.



Foto: Embajada de México



Foto: Embajada de México

La Primera Dama de Panamá, Lorena Castillo, con la tradicional pollera panameña.

Embajadores con el Presidente Juan Carlos Varela

MÉXICO PRESENTE EN EL “DESFILE DE LAS MIL POLLERAS”

El Embajador José Ignacio Piña asistió el 16 de enero a este tradicional evento que se realizó en la localidad de Las Tablas, provincia de Los Santos. La pollera es el traje típico de la mujer panameña, quien se ve ataviada de un hermoso vestido finamente bordado, que complementa con brillante joyería y los más intrincados arreglos en el cabello. Cada mes de enero, miles de mujeres exhiben sus polleras en este desfile, que se realiza en el corazón del territorio que define la identidad panameña: la península de Azuero. El evento, que fue encabezado por el Presidente de Panamá, Juan Carlos Varela y su esposa Lorena Castillo, reunió a panameños de todos los rincones del país. ¡Felicidades por esta hermosa y típica festividad panameña!

¿SABÍAS QUE?

Actualmente existen cuatro organizaciones activas de mexicanos residentes en Panamá:

- Asociación “Casa México”
- Asociación de Damas Mexicanas y Panameñas
- Asociación de Egresados de Profesionales Egresados de Universidades Mexicanas (APEUMEX)
- Asociación Mexicana “Águila Real” (AMAR)

ASOCIACIÓN MEXICANA ÁGUILA REAL RENUOVA SU JUNTA DIRECTIVA

El pasado 30 de enero, Ernestina Rangel Calderón tomó posesión como nueva Presidenta de la Asociación Mexicana “Águila Real” (AMAR), la segunda organización de mexicanos con más antigüedad en Panamá. El evento se realizó en el restaurante Sanborn’s y contó con la asistencia de miembros de AMAR y personal de la Embajada



VISITA LOS PUEBLOS MÁGICOS DEL ESTADO DE PUEBLA



¿Qué es la Alianza del Pacífico?

La Alianza del Pacífico (AP) es una iniciativa de integración regional conformada por Chile, Colombia, México y Perú que se creó el 28 de abril de 2011. Es el acuerdo más ambicioso y prometedor de su tipo en la región. Su objetivo es avanzar hacia el libre comercio, la integración económica y el libre tránsito de personas dentro del bloque.

La AP busca establecerse como una de las principales plataformas comerciales y de negocios del mundo, con miras a promover relaciones más estrechas con otras regiones. Los comunes denominadores de sus Estados miembros son proximidad geográfica y cultural, además de que tienen economías que se complementan y cuya integración promete fortalecer las cadenas globales de valor y promover la producción conjunta, permitiendo a la región competir con mayor éxito en los mercados mundiales.



TURISMO CUATRO NACIONES, UNA EXPERIENCIA INFINITA

El bloque de la Alianza del Pacífico recibió más de 39 millones de turistas internacionales en el 2014.



CHILE

- Rico en patrimonio
- País de contrastes
- Escenarios naturales espectaculares
- Arquitectura, Estilo de vida y modernidad



COLOMBIA

- Cultura cafetera con el café más suave del mundo.
- Segundo país más biodiverso del mundo según el Instituto Alexander von Humboldt.
- Amabilidad y calidez de su gente. Segundo país más feliz del mundo según WinGallup.



MÉXICO

- Quinto país con mayor biodiversidad del mundo.
- Gastronomía, patrimonio Cultural de la Humanidad.
- Cultura Milenaria.
- Sol y playa.
- Aventura y naturaleza.



PERÚ

- Entornos únicos de costa, desierto, andes y amazonía.
- Costumbres y tradiciones.
- Una diversa geografía.
- Vestigios arquitectónicos impresionantes.

Un viaje por cuatro países que se funden en una sola ruta que invita a descubrir una Alianza llena de magia, de aventura, de costumbres y tradiciones, de experiencias a la medida. Atrévase a recorrer la Alianza del Pacífico, una experiencia para vivir y repetir una y otra vez.

¿ERES MEXICANO Y VIVES EN PANAMÁ? **REGÍSTRATE**

Te invitamos a visitar el siguiente sitio y completar el formulario que aparece en él, con tus datos de localización debidamente actualizados: <http://goo.gl/forms/WD7fj7WXS1>